

Weihnachtskonzert des Sinfonieorchesters fällt 2020 aus

La Laguna sagt aufgrund steigender Infektionszahlen sämtliche kulturellen Events und Veranstaltungen für mehr als 10 Personen ab

Teneriffa – Auch im Herbst werden die Nachrichten für den Kulturbereich nicht besser. Nachdem die Stadt La Laguna am 10. November mitteilte, dass sämtliche kulturellen Aktivitäten abgesagt werden, bis die epidemiologische Lage sich bessert, ist auch das Weihnachtskonzert des Sinfonieorchesters von Teneriffa für 2020 abgesagt worden.

In La Laguna fallen bis auf Weiteres alle Veranstaltungen und Events, die für mehr als 10 Teilnehmer ausgelegt sind, aus. Bürgermeister Luis Yeray Gutiérrez äußerte sich angesichts der trotz aller Präventionsmaßnahmen weiter steigenden Infektionszahlen in seiner Gemeinde besorgt. „Wir stellen fest, dass das Coronavirus entgegen unseren Bemühungen weiter voranschreitet, und wir müssen dieser Entwicklung entgegenwirken und die Gesundheit der Bevölkerung schützen“, erklärte Luis Yeray Gutiérrez.

Von der Hafenbehörde Teneriffa, die alljährlich Veranstalter des Traditionskonzerts des



Das Weihnachtskonzert der Sinfoniker von Teneriffa hat eine lange Tradition. 2020 wird in 26 Jahren das erste Jahr sein, in dem es nicht stattfinden kann. FOTO: AUTORIDAD PORTUARIA

Sinfonieorchesters am 25. Dezember ist, verlaute unterdessen, dass das „Concierto de Navidad“ in diesem Jahr aufgrund der Pandemie ausfällt. Dieses kostenlose Openair-Konzert des Orquesta Sinfónica de Tenerife, das seit 26 Jahren am Weihnachtstag Tausende Personen im Hafen von Santa Cruz erleben, scheint angesichts der geltenden Corona-Schutzmaß-

nahmen nicht durchführbar.

Da das Konzert auch einen sozialen Hintergrund hat, sucht die Hafenbehörde nun nach alternativen Möglichkeiten, damit die Unterstützung verschiedener sozialer Verbände durch dieses Event nicht auch noch flachfällt. Traditionell geht über die Stiftung „Fundacion DISA“ jedes Jahr pro Besucher ein Euro an soziale Zwecke.

Corona-Screening in Santa Cruz und La Laguna

Mehr als 10.000 symptomfreie Personen sollen getestet werden

Teneriffa – Angesichts der Problematik der weiterhin hohen Zahl von Corona-Neuinfektionen in den Gemeinden Santa Cruz de Tenerife und La Laguna hat das regionale Gesundheitsamt Test-Stellen eingerichtet, um möglichst viele Menschen aus den besonders betroffenen Gebieten zu testen.

Bürgerinnen und Bürger der Orte bzw. Stadtteile Tejina und Tegueste, Taco, La Cuesta, Añaza, Barranco Grande und Salamanca, in denen die hohen Infektionszahlen registriert werden, sind aufgerufen, sich freiwillig testen zu lassen. Hierfür wurden drei Stellen eingerichtet, in Tegueste, im Messe- und Kongresszentrum Santa Cruz und in einem Zelt im Fischerhafen Santa Cruz.

Für die Teilnahme an dem Corona-Screening werden symptomfreie Personen im Alter zwischen 20 und 65 Jahren gesucht, die weder wegen engen Kontakts zu einem Infizierten in Quarantäne sind, noch aktuell oder in den zurückliegenden drei Monaten an Covid-19 erkrankt sind. Personen aus den genannten Stadtgebieten, die an



In Santa Cruz wurde das Testzentrum in der Messehalle eingerichtet. FOTO: EFE

der Testung teilnehmen möchten, können sich über die Nummer 012 einen Termin geben lassen.

Mit der großflächigen Testung sollen möglichst viele symptomfreie Corona-Fälle aufgedeckt und damit verhindert werden, dass diese Personen zur weiteren Verbreitung des Virus beitragen.

Der regionale Gesundheitsminister Blas Trujillo schätzt, dass von den etwa 90.000 Men-

schen, die in den betroffenen Gebieten in Santa Cruz und La Laguna leben, mehr als 10.000 an der freiwilligen Testung teilnehmen werden.

Teneriffa ist zurzeit die einzige Insel der Kanaren, auf der die Corona-Ampel weiterhin – vorerst bis zum 27. November – auf rot steht. Laut dem jüngsten Bericht der Gesundheitsbehörde (12.11.2020) lag die 7-Tage-Inzidenz auf der Insel bei 60,58 Fällen pro 100.000 Einwohnern.



WURSTQUELLE S.A.

Deutsch-spanische Metzgerei

Ctra. de La Luz, 22
nach "Monasterio" links Richtg. La Orotava
Tel. 922 33 03 16 • Fax: 922 33 36 79
oficina@wurstquelle.es

Spezialitäten:

- Lende im Blätterteig
- Putenbrust gefüllt mit Ratatouille
- Schweinekamm provenzal mariniert mit Knoblauch, Zitrone u. mediterranen Kräutern

Öffnungszeiten:
Mo. - Mi. 9 - 14 Uhr, Do. + Fr. 9 - 16 Uhr, Sa. 9 - 14 Uhr

Infos unter: wurstquelle.es
Bitte Vorbestellungen unter 922 33 03 16 oder direkt im Laden



Weihnachtsangebote:

Fertig gekochtes mit Soße:

- Rinderbraten u. -rouladen
- Carne Cabra nach original kanarischem Rezept
- Ente, Gans o. Pute gefüllt

In gewohnt hoher Qualität:

- Rind, Schwein, Milchkalb, Milchlamm und Geflügel.
- Grillschinken • Dry aged Rinder T-Bone u. Kotelett
- Black Angus: Rumpsteak und Rib-Eye-Steak

uvm.



DEUTSCHE SCHULE SANTA CRUZ DE TENERIFE

Gütesiegel "Exzellente Deutsche Auslandsschule"
Von der Kinderkrippe bis zum Abitur!

Beginn Einschreibung: KIKRI und Kindergarten
Anmeldefrist: 23. November 2020 bis 31. Januar 2021

Zahlreiche Angebote - Unterricht - Projekte!










Deutsche Schule Santa Cruz de Tenerife
+34 922 68 20 10 / 922 68 27 46 (Fax)
dstenerife@dstenerife.eu • www.dstenerife.eu



CASA MAGNOLIA RESTAURANTE

Genießen Sie in gepflegter Atmosphäre die Spezialitäten unserer vorzüglichen Küche.

Av. Marques Villanueva del Prado
(neben Apts. Molino Blanco) in La Paz, Puerto de la Cruz
Tel. 922 38 56 14 • reservas@restaurantemagnolia.com

Do.- So. von 13 - 16 und 19 - 23 Uhr geöffnet.

Unser Team freut sich auf Ihren Besuch!

www.restaurantemagnolia.com • *Alle Gerichte auch zum Abholen –15 % Rabatt!*

Unser Spezialmenü einschließlich 1 Getränk zum Preis von 15,50 Euro:

Andalusische Gazpacho oder katalanische Gemüsesuppe oder gegrillter Camembert oder gemischter Salat mit Dressing

Frischer Lachs vom Grill oder Entrecote oder Schnitzel Mailänder Art oder Calamares

Vitrinen-Dessert

Weitere Menüs der Wochenkarte ab 12,95€